
番号 資料名 ページ 項目 質問内容 回答
60 スポーツ協会 スポーツ協会さんの扱いについて、公平性という観点

で、例えば一つの事業者にスポーツ協会さんが入られ
ると、フラットな感じでみるとこの団体にアドバンテージ
があるというか、スポーツ協会さんが入られている団体
が強いのではないかという気がする。
スポーツ協会さんがある特定のチームに入られたとし
てもそのことに関する加点とかは選定委員さんに影響
がないということでよろしいでしょうか。

基本的にはない。書いてある通り、基本的にはどこの業者さんもスポーツ協
会と連携してくださいとありますので提案の中でスポーツ協会の連携のことを
書いていただければと思います。

61 管理維持費 管理維持費が年度ごとに示されておりますが、こちら
に入っている内訳というのはないのか。

（記載している最後文字が抜けていてすみません。）
明細は市で把握していません。引継ぎ等でご確認いただければと思います。

62 健やか事業 高齢者すこやか事業について、No．25利用料収入に
すこやか事業の減免、利用券等の収入減の部分等は
開示いただいている利用料には含まれていない。この
利用料収入に関しては、単純に減免等を含まない利用
料収入の実績という理解でよろしいか。

高齢者すこやか事業について、利用券を市担当課に提出することで、市から
利用料の支払いがされる仕組みです。利用料収入は当該事業精算分を含め
た金額です。
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